
学力向上に取り組みました。「継続は力なり」です。
時間を有効に使っていきましょう。

先週（12日～16日）は学力向上の時間を設定し
て取り組みました。これは，二学期の最後に学習
を振り返るとともに，１・２年生は１月11日（水）
に行われる学力診断のためのテスト，３年生は高
校受験に向けての対策をすることを目的として行
いました。学力向上に向けて，赤中生と先生が一
緒になって
取り組みま
した。

ここで見
つけた課題
を冬休みの
学習に生か
してほしい
と 思 い ま
す。

昨年度に続いて２回目となる「小中学校合同学校
保健委員会」を開催しました。

12/15（木）に，赤塚中学校区小中合同学校保健委員会を赤塚
中学校で開催しました。この小中合同での取組は，昨年度に初め
て行い，今年度が２回目となります。今回は，「思春期の子ども
への関わり方について考える ～語り合お
う，分かち合おう，子どもたちの今を～」
をテーマに，各学校の委員さんを５～７人
のグループに分けて，グループ協議を行い
ました。学校医さんや薬剤師さんもグルー
プ協議に参加いただきました。最後に，グ
ループ協議の報告を行い，話題を共有して
終わりとなりました。
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赤 塚 中 学 校 だ よ り 「 赤 中 プ ラ イ ド 」
「時間を守る」「話をきちんと聴く」「清掃にしっかりと取り組む」 №３６
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生徒集会を行い，みんなで楽しみました。
19日(月)の６校時は，体育館で生徒会主催による生

徒集会が行われました。集会では，第２回の「ほんき
じゃんけん」が行われ，１年生の高木さんが２代目の
チャンピオンになりました。その後，英単語をつくる
ゲームと欠かさず自主学習に取り組んだ生徒の表彰を
行いました。

学校生活に一息いれる楽しい時間になりました。３
年生にとっては，いよいよ始まる私立高校の受験に向
けた元気の源になってくれると有り難いと思います。

一人一人がアルファベット一文字を持っていて，英単

語を完成させます。みごと「MERRY CRISTMAS !!」の文字を

完成させた皆さんです。 「最初はグ

ー！じゃん

けんポン」

生徒会による自主学習に欠

かさず取り組んだ生徒の表彰 10月に記念すべき１回目のじゃ
を行いました。「学力向上」を んけん大会を行いました。２回目
課題として取り組んでいる生 となったじゃんけん大会は，みご
徒会の取組の一つです。 と１年生が優勝しました。

第５回中学生交流会に１年生３名が参加しました。

12/18（日）に，みと文化交流プラザにて「第５回中学
生交流会」が開催されました。この交流会は，市内に居住
または通学する中学生が集い，テーマを通じて交流を深め
る取組です。赤塚中学校からは，生徒会本部役員の１年生
の小圷さん（写真左），石崎さん（中央），高阿田さん（右）
の３名が参加しました。今年は，定員80名のところ，約60
名の生徒が参加しました。

今年のテーマは「正しさってなんだろう？ ～ルールを
守ること，礼儀正しく生活すること～」です。このテーマ
は，中学生自身で決定したものです。昼食をはさんで，午
前中に１回（グループディスカッション），午後に２回（意
見集約と模造紙作成，グループ発表）の交流会を持ちまし
た。ここで得た経験を，学年中央委員会や生徒会に持ち帰
り，更なる活性化を目指して欲しいと思います。


